

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 16/02/2026

Gérard Molines élu à l'unanimité président régional de Mobilians Provence-Alpes-Côte d'Azur

Le Circuit Paul Ricard accueillait ce jeudi 12 février 2026 l'Assemblée générale régionale de Mobilians Provence-Alpes-Côte d'Azur pour procéder à l'élection du successeur de Patrick Chatrieu, président régional depuis 2017. En présence de Francis Bartholomé, président national et du conseiller régional Bernard Kleynhoff, représentant le président de la Région Sud Renaud Muselier, Gérard Molines a été élu à l'unanimité pour un mandat de quatre ans renouvelable une fois.

A la tête d'un garage familial créé il y a 40 ans dans la commune du Tignet à l'ouest des Alpes-Maritimes, Gérard Molines s'est investi très tôt dans la défense des entreprises à travers ses engagements au sein du Groupement des Agents Peugeot, qu'il préside au niveau national de 1999 à 2007, auprès des réseaux consulaire (CCI Nice-Côte d'Azur) et interprofessionnel (Upe06) et, depuis deux mandats, en exerçant la présidence départementale de MOBILIANS.

Élu à l'unanimité président régional, il fait de l'emploi-formation l'axe principal de sa mandature aux côtés des partenaires de la branche (ANFA, Mobipolis, centres de formations et lycées professionnels) et des services publics de l'emploi. Il entend également œuvrer auprès des pouvoirs publics pour une meilleure prise en considération des spécificités des métiers des services de l'automobile et de la mobilité (notamment dans la définition d'une fiscalité économiquement viable pour les entreprises de la branche). Enfin, il souhaite mettre l'accent sur les enjeux liés à la mobilité de demain et à ses nouveaux usages.

Pour mettre en œuvre son programme, **Gérard Molines** s'appuiera sur **Patrick Escudier** (président Bouches-du-Rhône), réélu vice-président régional et sur **Pascal Bongiovanni** (président Vaucluse), reconduit à la fonction de trésorier régional, ainsi que sur les présidents départementaux. Il pourra, plus largement, compter sur une équipe de près de 50 représentants des différents métiers, dont la gouvernance sera renouvelée au mois de mars dans le cadre d'Assemblées générales départementales, et sur une équipe de 6 collaborateurs.



Gérard Molines déclare : "C'est un immense honneur et une fierté d'avoir été élu à l'unanimité par mes pairs à la présidence régionale de MOBILIANS. Je tiens à saluer chaleureusement l'engagement de mon prédécesseur Patrick Chatrieux, engagé depuis 22 ans dans notre organisation, et Francis Bartholomé, président national, pour sa confiance et son implication."

À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 145 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.